

2012年11月13日 石川県職員研修 「図解表現力向上研修 図で考える人は仕事ができる」

<p>県民とのつながりを、理解することができました。行政は“真似の文化”とおっしゃいましたが、是非とも“オリジナリティ”あふれる成果を出していきたいと思ひますし、努力せねばならないと思ひます。</p>	<p>図解は骨格がしっかりしていないとまっく書けなひ。物事の大小や重なり、関係を頭やノートに書きながら、問題把握、現状分析に努めたい。</p>	<p>もっと地域へ貢献したいという意欲がでました。</p>
<p>疲れましたが、ある程度図になった途端、頭の整理が進んだ気がしました。ブログ、見させていただきます。</p>	<p>「図解」＝「大小」「重なり」「関わり」という発想を身に着けることができた。「納得」してもらえよう図を用いて説明してみます。</p>	<p>分かってない点、曖昧な点が良く分かった。</p>
<p>図解作成時の悪い例があれば教えてください。</p>	<p>今後図を使い、勇気を持って提案してみます。一日一回の図解を継続します。</p>	<p>先生の本を読んだことがあったので、研修の案内が来た時に、すぐ受けてみようと思ひました。これからも本の出版楽しみにしています。</p>
<p>施策のプレゼンに是非、図解を利用したいと思ひます。上に行けば行程、視覚による簡潔な説明を求めてくるので、大変、有意義な講習でした。</p>	<p>図に描くということが、「頭を見透かしているよう」という意味が、先生のHPの説明でよくわかりました。</p>	<p>一日の研修の成果が形に残ったので大変良かったです。考え方が180° 変わりました。</p>
<p>引き継ぎの際に、図解を用いれればお互い確認しながらできると思ひます。図解力も論理力もスポーツと同様トレーニングが必要ですね。</p>	<p>図解力も論理力もスポーツと同様にトレーニングが必要ですね。</p>	<p>仕事の現場で苦慮しているので、今日の研修で学んだことを活かすことができたらと思ひます。</p>
<p>図を利用することを身につけ、仕事に活かしていこうと思ひます。</p>	<p>先生の講義は分かりやすくて実用的だと紹介され、申込ました。図は難しかった。再度挑戦してみたいと思ひます。</p>	<p>市に戻り整理そして、再度私の仕事を図解してみたいと思ひます。</p>
<p>仕事の「見える化」に是非つなげたいと思ひます。市民講座の資料では図解表現で分かりやすいプレゼンを行ってみたい。</p>	<p>公務員だけではなく、他の企業の図を見てみたい。説明資料としての図の使用に幅を持たせることができそうだとの感じを受けました。</p>	<p>仕事を他の視点から考える事を教えられ非常にためになりました。</p>
<p>箇条書きのデメリットについてとても納得がいった研修でした。今後は、全体像を考えた上での図を作るようになれると思ひます。</p>	<p>今後の資料作りや、業務の引き継ぎ書など様々な場面での作成に役立てたい。</p>	<p>3回書き直すと良いものができるということなので、もう一度やりたいです。</p>
<p>民間企業から県庁に転職した私としては、何か忘れていたことを思わせてもらった気がする。箇条書きをやめて図解を使ってみようと思ひます。上司になんて言われるか楽しみである。「私の仕事」の図は引き継ぎとして使えそうです。</p>	<p>参加して良かったです！仕事を見直す良い機会になりました。他部署の方の仕事も一目で理解できたことも大きな収穫です。月曜日のメルマガを楽しみにしています。</p>	<p>部下との話し合いで「一緒に考える」ができていなかった。またいろいろな立場の方との情報を共有→共感→強調へのプロセスが上手いかない。視点の低さ、高さ、広さが参考に、合意形成の手段として図解が強力なツールになると実感。業務を俯瞰的に自分も課員も、見る考える。</p>
<p>考える事、言葉(文字)を選ぶことが分かりました。</p>	<p>耳の不自由な方に、筆談と図解を使って、より分かりやすい説明をしたい。</p>	<p>役所勤めを始めて、20年が経過しようとしています。自身のモチベーションを上げるヒントは充分に得られました。</p>
<p>ちょっとすっきりできたよな気がします。著書も拝読させていただきます。</p>	<p>図解を実践していきたい。とても疲れました。日頃頭を使っていなかった。</p>	